

## MiUgr - Universidad Granada

Martes, 03 de Septiembre de 2013 22:45 ANDREA G. PARRA

Los proveedores de la Universidad de Granada (UGR) van a cobrar en septiembre, o al menos eso se espera. «Hemos enviado la información requerida para que la Universidad granadina entre en el plan de pago a proveedores del Decreto 8/2013. Ya nos han validado esa información y los proveedores tienen hasta el 6 de septiembre para aceptar el pago anticipado, lo que pensamos que harán todos. A partir de esa fecha, esperamos que todos puedan percibir sus facturas en unos quince días», explica Andrés Navarro Galera, gerente de la Universidad granadina.



El mandatario universitario detalla que han incluido un total de 2.467 proveedores. «Todos los que cumplían los requisitos», matiza el máximo responsable de las cuentas de la institución granadina.

El importe ronda los 30 millones de euros y los beneficiarios son en torno a la mitad del total de proveedores con los que trabaja la institución universitaria granadina. «Hemos metido todas las facturas que cumplen los requisitos legales», insiste Andrés Navarro Galera.

### Medidas

El mandatario universitario dice que esperan que empiecen a recibir el dinero a finales de septiembre. Si bien, no hay una fecha concreta. El Consejo de Ministros aprobó a finales de junio un Real Decreto Ley para ampliar el pago a proveedores de comunidades autónomas y entidades locales morosas cuyas facturas vencieran antes del 31 de mayo de 2013.

Para las universidades se aplican dos tipos de medidas específicas. Por un lado, la financiación de las deudas de las universidades tendrá de límite «la transferencia que a su favor tiene la comunidad autónoma pendiente de pago a 31 de diciembre de 2012», según recogía el comunicado que envió el Ejecutivo.

En el caso de que la deuda sea superior, se requiere un acuerdo de la comunidad autónoma con la universidad para realizar un plan de ajuste específico. La Universidad granadina ha trabajado estas dos realidades y tal y como dice el gerente se han enviado las facturas que cumplían los requisitos que se incluían en el real decreto.

La UGR requiere del material y trabajo de unos cinco mil proveedores. Según ha destacado el máximo responsable de las cuentas en la institución universitaria granadina que las empresas con las que trabajan cobren y no vean alteradas sus cuentas es una de sus prioridades. En el último mandato han rubricado algunos acuerdos con entidades bancarias para poder pagar sin muchas demoras. Se han llevado a cabo medidas y servicios como el 'confirming'.

Si bien, tal como admitió el propio rector de la Universidad granadina, Francisco González Lodeiro, la situación económica es complicada en el país y en las universidades también, la institución universitaria granadina ha materializado todo tipo de medidas de austeridad y cumplido todos los reales decreto y decretos que se refieren a recortes, pero el dinero no llega como sería necesario. Por eso, hay dificultades con los proveedores como lo hay a la hora de poner en marcha nuevas obras. En el caso de las infraestructuras, por ejemplo, solo se están haciendo gestiones y las máquinas están trabajando en aquellas para las que ya había dinero.